

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 01. April 2008

Anstrich Betonwand Brückenkopf (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten *noch vor* dem Spraykunst-Festival „Meeting of Styles“, die am Aufgang zur Theodor-Heuss Brücke von Schmierereien verunstaltete Betonwand neu streichen zu lassen *und danach in das Festival einzubeziehen*.

Beschluss Nr. 0030

Der Antrag wird in ergänzter Fassung genehmigt.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Dezernat VI z.K.

Schäfer
Ortsvorsteherin